
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 04.09.17
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude X

Denise Kaupat X

Dmytro Leus X

Gary Strauß X

Fabian Krautwald X

Hanna Rips X (ab 17:56) (bis
19:10)

Imanuel Heymans X

Jannik Esser X

Katharina Polzen X

Lukas Heflik X

Marc-Oliver Bahl X (bis 17:52)

Marvin Vincent Hose X

Miriam Dreesbach X

Natalie Kirstein X

Olessa Daniev X (ab 17:58)

Ronald-Lukas Ort X

Ronja Immelmann X

Saskia Janshoff X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla X

Erik Kupschke X

Monika Keutmann X

Sascha Graßhoff X (bis 17:52)

Saskia Koza X

Sonstige Anwesende:
Nicolas Schmelling (bis 18:02)



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: Protokoll vom 04.09.17 einstimmig.

→Post:
 Flyer für die Ersti-Tüten
 Angebot für ein Mastermodul. „Femtosekunden-Spektroskopie chemischer

und biologischer Prozess (FSCB)“ wird ausgehangen.

→E-Mails:  
 Die Bayer AG hat einen Studierenden-Wettbewerb angekündigt. Dieser soll

unter unseren Studenten kommuniziert werden.
 Anfrage von Cid, ob Interesse an einem gemeinsamen Spieleabend besteht.
 Mail von Cid zum MagicAbend, Gary spricht da noch Details ab.

→Berichte:  
 Zwei Stellenausschreibungen vom AStA bzgl der Mobilität und

Nachhaltigkeit, desweiteren dritte Stelle fürs Campuskino
 28.09 Taschenpacken AStA → jede Menge Helfer benötigt, Essen und

Trinken ist da
 02.10 Technikbetreuung
 bis 25.09 sollten alle Dinge, die in die Ersti-Tüten sollen, angekommen sein.
 Miriam ist bei der Ersthelferschulung und hat ab morgen den Ersthelferschein

Top 0:  Raum:
 AK Raum wird vertagt

Top 1:  Finanzanträge:
 stehen unter den entsprechenden TOPs

Top 2:  : ESAG
 Vorschlag von Nicolas, eine Extra-Master ESAG zu veranstalten (grillen oder

so, zum Kennenlernen). Er informiert sich bis nächste Woche noch darüber
und wird dann weitere Details bekanntgeben.



 Bisher nur Bier eingeplant. Antrag, 8 Kästen Cola, je 4 Kästen Fanta, Sprite
und Wasser zu holen für max. 200 EUR excl. Pfand.
 Dafür: einstimmig

 Jannik schaut nach Angeboten
 Falls Miriams Auto für en Einkauf benötigt wird, stellt sie es für den 30.09 zur

Verfügung
 Alpha-Version vom Erstiheft ist fertig. Olessa und Saskia haben noch keinen

Text eingereicht. Vor Veröffentlichung wird das Heft intern zur Verfügung
gestellt, damit alle nochmal querlesen können.

 Antrag, dass der Druck der T-Shirts von Neuräten, Kooptierten und, falls nötig
(zu groß, zu klein, verschlissen, etc) von der FS bezahlt wird, maximal 20
EUR.
 Dafür: 9
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 2
 Antrag angenommen

 Die Gruppen, die bei der ESAG die Führung übernehmen, sollen sich Schilder
basteln, damit die Erstis ihr Gruppe finden. Grund dahinter: Die Erstis sollen
diesmal alle zusammen aus dem HS kommen, damit sich nicht alles zeitlich so
verschiebt.

 Reader in der Google Drive für Helfer, soll von möglichst vielen gelesen
werden

Top 3:  : Party
 Wir sollten bis zur Party einen schönen Ersthelferkasten vorweisen können
 Antrag über die Beschaffung eines Verbandskastens der DIN 13157 und

einer Kennzeichunung für den Kasten für maximal 30 EUR.
 Dafür: einstimmig
 Miriam kümmert sich um die Besorgung.

Top 4:  : Ersti-Fahrt
 Jannik hat Infos zur Erstifahrt:
 Buchung für den 15.12-17.12 ist eingetragen
 14 Hütten, das gesamte Camp ist gemietet
 bis 08.09 muss die Anzahlung von 254,40 EUR geleistet werden
 Kaution von 420 EUR muss am Tag der Anreise geleistet werden.
 Gesamtbetrag von 1362,00 EUR
 Antrag, dass der vorliegende Vertrag über eine Summe von 1362,00 EUR +

420 EUR Kaution unterschrieben und bezahlt wird
 Dafür: 9
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 1
 Antrag angenommen

 Wir müssen bei dem QVM Antrag einen Umweg gehen, Miriam ist an der



Sache dran
 KVA von ca 1600 EUR ist bei Jannik, er erhält demnächst einen

aktualisierten.

Sonstiges:

Ende der Sitzung: 19:38
Protokollführer: Marc-Oliver Bahl (bis 17:30), dann Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


